

がんの早期発見につながる 検査に公費助成を



町長 国や都の検討内容や指針を注視し、対応していく



質問 がんは2人に1人が罹患し、4人に1人が死亡するといわれる。町は、町民の命を守るために各種がん検診や受診勧奨を実施しているが受診率は伸び悩んでいる。より多くの方への早期発見、早期治療を進めるため、以下の早期発見につながる検査などに公費助成を行い、さらなる対策に取り組むべき。

問① ピロリ菌検査。
問② 中学生のピロリ菌検査の導入。
問③ PSA検査。

町長 ①②のピロリ菌検査については、ピロリ菌と胃がん発生リスクとの関連性は、多くののがんリスクの中の1種類に限られた検査である。



PSA検査…前立腺がんの可能性がある人を見つけるための検査。

問④ 特定健診にPSA検査追加（有料）。
問⑤ 人間ドック。

町長 ③④のPSA検査についても、早期発見と死亡率の減少効果が明らかではないという国際的な見解が変わっていない。

①から④について、病気を防げるかどうか、科学的根拠が不確かな状況で、公費を投入する決断には至らない。

町長 人間ドックへの公費助成制度は廃止した経緯があるが、現在40歳以上であれば、無料で健康診査が受診できる。国や都の検討内容や指針の変更の有無を注視し、対応していく。

質問 多摩都市モノレール延伸などを見据え、駅周辺のにぎわい創出に向けた暫定的なユニティ拠点づくりである「箱根ヶ崎駅西公地活用プロジェクト」が令和5年4月からスタートした。駅西

の公有地の活用についでは以前、私の一般質問に対し、「複合施設を建設してそこに図書室を設置したい」との答弁であったが、その計画は今も生きているのか。公有地活用の長期的展望について伺う。

町長 現在、府内にプロジェクトチームを発足し、暫定インフラの整備や各種イベントの企画・実施、ローカル冊子の製作などの取り組みを進めている。長期的なまちづくりの観点として、駅周辺は瑞穂の顔、交流拠点にふさわしい都市機能の誘

小川 龍美 議員（公明党）



箱根ヶ崎駅西の 公有地活用について

町長 駅前中心商業地の形成に向けたまちづくりを進めていく



2月に開催されたOHAKO MARKET（おはこマーケット）の様子

町長 現在、府内にプロジェクトチームを発足し、暫定インフラの整備や各種イベントの企画・実施、ローカル冊子の製作などの取り組みを進めている。長期的なまちづくりの観点として、駅周辺は瑞穂の顔、交流拠点にふさわしい都市機能の誘

導を図り、にぎわいの公有地の活用についでは以前、私の一般質問に対し、「複合施設を建設してそこに図書室を設置したい」との答弁であったが、その計画は今も生きているのか。公有地活用の長期的展望について伺う。

町長 実施する考

こんな質問もありました
二酸化炭素の削減と配達業者の負担軽減を図るため、置き配バッグ配布事業の取り組みを

町長 実施する考

森 亘 議員（自民誠和会）



町のデジタル化と社会資源の現状と今後の取り組みを問う

町長 専門人材の確保と将来投資が必須



質問 現在、急速に進む少子高齢化、激甚化する自然災害などの社会課題を抱えながらも、町は町民の安全安心を確保し、快適な暮らしを提供していくかなくてはならない。そのためには、町はデジタル化をさらに推進し、スマートシティの実現を目指すべきと考える。また、同時にデジタルデバイド対策や社会資源となる人材確保も進めていく必要がある。町のデジタル化と社会資源の現状と課題、将来目標と今後の取り組みについて所見を伺う。

町長 DXを進めるためには、専門人材の確保、行政と産業全体の意識改革と将来投資が必須となる。町は、デ

ジタル国家戦略および都のスマートシティ構想を見据えて、その伴走型人的支援を受けている。地域資源として全般的な生産性をさらに高めることができると考える。町では、5年3月にDX推進方針を策定した。「デジタル

トシティの実現を目指すべきと考える。また、同時にデジタルデバイド対策や社会資源となる人材確保も進めていく必要がある。町のデジタル化と社会資源の現状と課題、将来目標と今後の取り組みについて所見を伺う。

森 亘 議員（自民誠和会）

本理念の下、便利で安心して利用できる住民サービスの実現を目指していく。

町長 DXを進めるためには、専門人材の確保、行政と産業全体の意識改革と将来投資が必須となる。町は、デ

ジタルを活用し「書かない窓口」の実証実験をしている住民課



デジタルを活用し「書かない窓口」の実証実験をしている住民課